

## **In den Rotts geht es hoch her**

**Königsschießen beginnt um 15 Uhr / Empfang ist morgen**

Obernkirchen. Am heutigen Sonnabend stehen die elf Rotts im Mittelpunkt des Schützenfestes. Sie haben ihre Mitglieder und Freunde zum traditionellen Frühstück eingeladen, das um in der Zeit zwischen 8 und 8.30 Uhr in den verschiedenen Standquartieren beginnt.

Erfreulich für die Teilnehmer dieser Nachbarschaftstreffen ist, dass sie in diesem Jahr eine Stunde mehr Zeit haben. Sie müssen nämlich erst um 13 Uhr auf dem Marktplatz eintreffen. Spielmannszüge aus Liekwegen, Meinsen-Warber, Rolfshagen und Obernkirchen werden die Bürgerschützen von ihren Rottlokalen abholen und durch die Stadt begleiten.

Alle Rotts begeben sich anschließend zur Lieth, wo um 15 Uhr das Bürgerschießen auf die Königsscheibe und auf die Preisscheibe beginnt. Zum Ausklang des zweiten Festtages folgt ab 20 Uhr in der renovierten Lieth-Halle ein Ball mit der Hamelner Stimmungsband „Jackpott“.

Das Schießen wird am Sonntag von 10 bis 12 Uhr und von 14.30 bis 18 Uhr fortgesetzt. Um 12.30 Uhr beginnt der Empfang der Ehrengäste im Rathaussaal. Gegen 14 Uhr treffen die Festwagen der Rotts mit den Kindergruppen auf dem Marktplatz ein. Nach dem Marsch zur Lieth wartet dort eine Kuchentafel auf die Teilnehmer. Ab 15.30 Uhr spielt das Blasorchester des TSV Krainhagen.

© Schaumburger Zeitung, 05.07.2003 (sig)